

Le Palmiste Resort & Spa 3* Isla Mauricio

Circuito 8 noches y 10 días de viaje



DESDE 1680€ | 10 DÍAS

Itinerario

INFORMACIÓN

A continuación, te presentamos un circuito organizado para que descubras los rincones más destacados de la isla en un solo viaje. Así que haz tu reserva ya y prepara la maleta para disfrutar de unas vacaciones de ensueño.

Programa con salidas de Madrid y Barcelona

Programación desde Junio a Septiembre

Precio es desde: consultar opciones hoteles

Otros posibles hoteles: Le Palmiste Resort & Spa, Tamassa Bel Ombre, Veranda Tamarin, Tropical Attitude, Salt of Palmar, Sunrise Attitude, The Ravenala Attitude, Veranda Grand Baie, Lagoon Attitude, Friday Attitude...

LE PALMISTE RESORT & SPA 3* ISLA MAURICIO

Este complejo hotelero te ofrece una calurosa bienvenida y un ambiente acogedor, rodeado de un exótico jardín. Es un establecimiento climatizado que cuenta con 100 habitaciones y un vestíbulo con recepción 24 horas y servicio de salida, caja fuerte, cambio de divisas, cafetería, peluquería, bar, discoteca, sala de juegos, restaurante e instalaciones para conferencias, acceso a Internet wifi gratuito en toda la propiedad, acceso gratuito a una biblioteca de libros, gimnasio y mini club.

El hotel ofrece a sus huéspedes una buena selección de actividades terrestres y acuáticas gratuitas, 3 piscinas y una zona de piscina infantil, espectáculos, voleibol, petanca, tenis de mesa, dardos, gimnasia acuática, yoga y polo acuático.

DÍA 1º. ESPAÑA A MAURICIO

Salida en vuelo especial rumbo Mauricio. Noche a bordo. Llegada a Mauricio y traslado al hotel elegido para alojamiento.

DÍA 2º Y 3º. MAURICIO

Días libres para disfrutar de las instalaciones del hotel y conocer la increíble isla de Mauricio. Alojamiento.

Régimen todo incluido

DÍA 4: MAURICIO - SECRETOS DEL SUR

Recogida en el hotel a la hora acordada con nuestro guía. Descubre los tesoros ocultos de la zona Sur de la Isla, un auténtico paraíso natural esperando a ser explorado. Sumérgete en los mágicos campos de té, donde tendrás la oportunidad de disfrutar de una pausa para deleitarte con una degustación de té y galletas tradicionales mauricianas. Nuestra siguiente parada te llevará al lago sagrado, que alberga el templo hindú más importante de Mauricio; el Grand

Bassin. Sumérgete en la riqueza de la cultura hindú y déjate envolver por la energía única y cautivadora en este lugar mágico. Nos adentraremos en el exuberante bosque del interior de la isla hasta alcanzar el Parque Nacional de Black River Gorges, el pulmón verde más grande de Mauricio, donde haremos una parada en uno de los miradores más impresionantes de la isla. Aquí, podrás maravillarte con vistas panorámicas de ensueño y adquirir recuerdos únicos en los auténticos puestos de souvenirs que encontraremos a nuestro paso. Llegada la hora del almuerzo, nos dirigimos a un delicioso restaurante local donde se sirve el almuerzo acompañado de espectaculares vistas. Continuando nuestro camino, llegaremos a Chamarel, donde podrás admirar la majestuosa cascada y el fenómeno geológico conocido como la Tierra de 7 colores. Finalmente, tras una jornada intensa y llena de parajes icónicos, regresaremos al hotel.

Régimen todo incluido

DÍA 5: MAURICIO - TURQUESAS CON SUNSET

Embárcate en una fantástica excursión de día completo, diseñada para que disfrutes al máximo de la belleza natural de la costa suroeste de Mauricio. Comenzaremos el día recogiéndonos en tu hotel y nos dirigiremos a la encantadora costa de Tamarin y al lujoso puerto privado de la Balisse, desde donde zarparemos en nuestro cómodo catamarán. Mientras navegamos por la bahía de Tamarin, disfrutarás de bebidas ilimitadas con nuestra barra libre, que incluye refrescos, cerveza local y ponche de ron. Relájate mientras contemplas el icónico telón de fondo de la majestuosa montaña Morne Brabant, patrimonio mundial de la humanidad y refugio para esclavos

fugitivos en el siglo XIX. Durante el viaje, haremos una parada para practicar snorkelling y darte un refrescante baño en las aguas de la bahía, y disfrutarás de una deliciosa barbacoa a bordo con un surtido de ensaladas, pollo y pescado a la plancha y postre. Nuestro siguiente destino será la hermosa isla de Benitiers, donde tendrás tiempo libre para explorar sus playas rodeadas de casuarinas. Tras disfrutar de la tranquila Benitiers, regresaremos al catamarán para continuar navegando por la pintoresca costa suroeste hasta que el sol se oculte en el horizonte. Tras maravillarnos con este momento mágico del día, regresaremos al puerto de La Balisse para llevarte de vuelta a tu hotel de origen en autobús.

Régimen todo incluido

DÍA 6: MAURICIO - JOYAS DEL NORTE

Ven y descubre el encanto del norte de Mauricio mientras exploramos su fascinante legado colonial, la importancia de la caña de azúcar y la animada ciudad de Port Louis, la capital política del país. Acompáñanos en una interesante excursión donde visitaremos dos tesoros coloniales de Mauricio. En primer lugar, nos maravillaremos con la magníficamente restaurada casa colonial Chateau Labourdonnais, que nos transportará en el tiempo con su elegancia y ambiente histórico. Y también nos adentraremos en el famoso Jard Botánico de Pamplémousses, un paraíso natural de 36 hectáreas que alberga más de 600 especies exóticas. A la hora del almuerzo, repondremos fuerzas con una deliciosa comida en un restaurante ubicado en los jardines de una antigua fábrica de azúcar. Continuaremos nuestra ruta y nos sumergiremos en el vibrante ritmo de la vida en la capital del país, Port Louis. Recorreremos a pie

parte de su Chinatown comercial, donde podrás disfrutar de la auténtica cultura local y su colorido mercado local, que visitaremos antes de alcanzar el moderno puerto marítimo, comercial de Port Louis, que contrasta con su encanto histórico. Como broche de oro, visitaremos el precioso templo tamil de Kaylasson, uno de los más antiguos de todo el país. Quedarás maravillado con su colorida decoración; y tras de un día lleno de descubrimientos y experiencias enriquecedoras, regresaremos nuevamente al hotel de origen.

Régimen todo incluido

DÍA 7: MAURICIO - ENCANTOS DEL ESTE

Te recogeremos en tu hotel y nos dirigiremos a la costa este de Mauricio, donde embarcaremos en un cómodo catamarán con barra libre de refrescos, cerveza local y ponche de ron. Navegaremos a lo largo de la encantadora costa este de Mauricio, descubriendo las maravillas de esta pintoresca parte de la isla: su larga laguna protegida, las aguas cristalinas de tonos azules y verdes, y el impresionante paisaje costero con verdes montañas como telón de fondo. Haremos una parada en la laguna para practicar snorkelling o disfrutar de un

refrescante baño, y nos adentraremos en el río para acercarnos a ver la cascada del Gran Río del Sur Este. También disfrutaremos de un delicioso almuerzo consistente en un surtido de ensaladas, pollo y pescado en barbacoa y postre. Tras el rico almuerzo a bordo, finalizaremos nuestra excursión, desembarcando en la famosa Isla de los ciervos, donde podrás disfrutar de tiempo libre antes de regresar al puerto de origen, y retornar a tu hotel.

Régimen todo incluido

DÍA 8: MAURICIO

Día libre a tu disposición. Alojamiento.

Régimen todo incluido

DÍA 9: MAURICIO - ESPAÑA

Recogida en el hotel a la hora acordada con nuestro guía. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso con destino España. Noche a bordo.

DÍA 10: MADRID

Llegada a Madrid. Fin del viaje y de nuestros servicios.

Qué incluye

- Vuelos indicados en el itinerario
- Visitas mencionadas en el itinerario.
- El orden de las visitas puede sufrir cambios sin que ello afecte al conjunto global del viaje.
- Seguro de asistencia en viaje
- Guías locales de habla hispana en las visitas, excepto en las visitas de catamarán que serán acompañados por guía conductor y guía local .
- Traslados indicados en itinerario
- El día y hora de las excursiones incluidas en este paquete se confirmarán en destino con nuestros representantes. Se recomienda calzado cerrado y ropa cómoda, llevar un pequeño paraguas o chubasquero, una rebeca en previsión de fugaces cambios de tiempo, repelente de mosquitos, bañador para las excursiones en catamarán, protector solar y escaarpines.

No incluye

Ningún servicio no indicado en apartado anterior